

Agenda CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ Alianza entre "Jefes"

Por qué si todavía no termina el novenario de Juan Camilo Mouriño, los senadores Manlio Fabio Beltrones y Santiago Creel plantean públicamente una transformación de la Secretaría de Gobernación, para convertirla en algo así como un ministerio del interior? ¿Por qué a 24 horas de la toma de posesión del *Jefe* Diego, perdón de Fernando Gómez Mont, aquéllos proponen una reestructuración a fondo de la dependencia?

Respuestas hay muchas, pero las más convincentes podrían ser que los promotores de esa transformación quieren darle a la dependencia un "perfil político-electoral" exclusivamente, aprovechando que el nuevo titular le entiende a eso. Las labores para preservar la integridad, estabilidad y permanencia del Estado mexicano, o lo que es lo mismo la tan cacareada seguridad nacional, estaría entonces a cargo de otra dependencia. Casualmente, el presidente Felipe Calderón —en su discurso donde informó sobre la designación de Gómez Mont— no se refirió para nada al tema de la seguridad nacional, lo que

obliga a pensar a los suspicaces que el primer mandatario podría ver con simpatía la reestructuración de la Segob, y que antes de que la propusieran Beltrones, Creel y compañía, ya la había pensado. Bajo esta perspectiva, parecería que la trágica muerte de Juan Camilo Mouriño vino a acelerar una decisión ampliamente analizada.

Los observadores políticos callejeros afirman que incluso el presidente Felipe Calderón tenía, antes del trágico accidente del 4 de noviembre, preparada una sorpresita: incrustar en algún puesto dentro o fuera de la Secretaría de Gobernación a Jorge Tello Peón para que se hiciera cargo estrictamente de los asuntos de la seguridad nacional, pues es el único que tiene experiencia en esa materia. Bueno, si se lleva a cabo la transformación de la multicitada dependencia, se puede asegurar que Tello estará al frente, insisten aquéllos.

Pero volviendo a la comentada propuesta de Manlio Fabio Beltrones y de Santiago Creel, los analistas suspicaces consideran que quien realmente está detrás de todo este asunto es Diego Fernández de Cevallos. Si así

Lo que sí es real, es que Diego Fernández de Cevallos, a quienes muchos daban por "por muerto", políticamente hablando, está de regreso; los observadores callejeros señalan que

hará las funciones de "vicepresidente". Pero si ese cargo virtual lo tenía el "Jefe de Jefes", ¿no?

fuera "algo para la grande", perdón, algo grande están "cocinando" el "Jefe de Jefes" y el *Jefe* Diego. Los malos, que nunca faltan, dicen que Diego es capaz de aliarse con el mismísimo Diablo para lograr sus objetivos políticos; y ahí están las pruebas: se alió por ejemplo con Salinas y durante todo el sexenio de éste, no salió de Los Pinos, hasta le decían "la ardilla", agregan los del grupito chiquitito. Bueno, como decíamos ayer en este espacio, Diego y Salinas convencieron a Zedillo de que nombrara a Antonio Lozano Gracia como procurador General de la República. Obviamente, en cada una de las alianzas, el *Jefe* Diego ha recibido alguna recompensa, lo mismo política que económica, insisten los malos. Habrá que esperar algunos

meses para saber qué preparan los dos "Jefes".

Lo que sí es real, es que Diego Fernández de Cevallos, a quienes muchos daban por "por muerto", políticamente hablando, está de regreso, y los observadores callejeros señalan que hará las funciones de "vicepresidente". Pero si ese cargo virtual lo tenía el "Jefe de Jefes", ¿no?

Agenda previa

El 28 de agosto de 2007, los dueños de los ingenios azucareros y los representantes del sindicato de esa



Fecha 13.11.2008	Sección Política	Página 36
----------------------------	----------------------------	---------------------

industria signaron el Acuerdo para la Modernización Integral de la Industria Azucarera en su Aspecto Laboral, en el cual pactaron diversas acciones con la finalidad de incrementar los índices de productividad y calidad de los ingenios azucareros del país, para enfrentar los retos de la apertura comercial, promoviendo una cultura laboral de vanguardia que permita la operación de los ingenios con alta eficiencia y productividad, elaborando productos de calidad a

precios competitivos. Finalmente, el lunes se aprobó el Plan Rector de Modernización de esa industria. El camino para aprobar ese plan estuvo medio empedrado, por decir lo menos, pero gracias al empeño que mostraron Juan Cortina Gallardo, presidente de la Cámara Azucarera, y Adrián Sánchez Vargas, dirigente del sindicato, el mencionado plan es hoy una realidad. Pero ni el acuerdo de 2007 ni el plan de 2008 hubieran sido posibles sin la intervención del joven y talentoso secretario del

Trabajo, Javier Lozano, quien podrá decirle al presidente Calderón: "misión cumplida".

Quienes han tenido la oportunidad de navegar por la ~~página de Telmex.com~~, han podido comprobar la evolución de este sitio de una empresa mexicana de tecnología. Con mucha facilidad se puede pagar el recibo, consultar una copia del mismo, contratar servicios y obtener información comercial y corporativa de la empresa, entre otras tantas cosas. ☒